



Anne Hidalgo propose à ses homologues européens de grouper leurs achats

Anne Hidalgo a proposé mercredi à ses homologues européens réunis à Rome de grouper certaines de leurs commandes publiques, à des fins d'économies. Un dispositif innovant, jamais expérimenté à si grande échelle.

Dès le début de son mandat, Anne Hidalgo a annoncé sa volonté de dégager de nouvelles marges de manœuvre budgétaires, en menant notamment des négociations resserrées avec les principaux fournisseurs de la Ville pour les amener à baisser leurs prix.

La Maire de Paris franchit aujourd'hui un pas supplémentaire : elle a proposé mercredi à ses homologues européens, réunis à Rome, de grouper certaines de leurs commandes publiques, pour réaliser des économies. « Ensemble, nous aurons un poids plus important lors de nos discussions avec les entreprises privées. Nous serons en mesure de négocier une plus forte dégressivité des prix », souligne-t-elle. Un principe qui a déjà porté ses fruits en France, par le biais des intercommunalités, mais qui s'avère inédit à si grande échelle.

Anne Hidalgo souhaite « cibler, dans un premier temps, les dépenses environnementales » : achat de véhicules électriques ou de matériaux visant à lutter contre la précarité énergétique. Une démarche qui s'inscrit pleinement dans le plan climat territorial mis en œuvre par la Ville et qui démontre que les capitales européennes sont pleinement engagées dans la lutte contre le dérèglement climatique, un an avant la Conférence mondiale sur le climat qui se tiendra à Paris.

La Ville de Paris initiera dans les semaines à venir la création d'un groupement européen de coopération territoriale, qui servira de cadre juridique à ces appels d'offres mutualisés et permettra de solliciter des financements européens.